

Swiss Athletics Sprint



Der Swiss Athletics Sprint hat als ältestes nationales Nachwuchsprojekt von Swiss Athletics eine lange Tradition. Seit 1955 vermittelt es Kindern die Freude am Rennen und hilft, junge Sprinttalente möglichst früh zu erkennen. An lokalen und kantonalen Ausscheidungen (Die Schnellsten...) eifern die jungen Sprinterinnen und Sprinter in allen Regionen der Schweiz nicht nur ihren Vorbildern nach, sie qualifizieren sich auch für das grosse Highlight – den Schweizer Final.

Teilnehmer und Disziplinen

Für 2020 sind an den Regionalausscheidungen Mädchen und Knaben der Jahrgänge 2005 – 2013 u.jünger startberechtigt.

Für die Kantonalfinals gelten die jeweiligen Bestimmungen der entsprechenden Kantonal- oder Regionalverbände.

Folgende Sprint-Wettbewerbe gelangen 2020 zur Austragung:

- 50 m für die Jahrgänge 2011 und jünger
- 60 m für die Jahrgänge 2007 – 2010
- 80 m für die Jahrgänge 2006 + 2005

Die wichtigsten Bestimmungen

- Jeder Jahrgang bildet eine separate Kategorie (Ausnahme: 2013 und jünger).
- Für die Teilnahme am Kantonalfinal ist keine Vereinszugehörigkeit und keine Swiss Athletics-Lizenz nötig.
- Für die Kantonszugehörigkeit der Teilnehmenden ist die Vereins-Zugehörigkeit massgebend, bei Startenden ohne Verein der Wohnort.
- Hochstart ist erlaubt.
- Fehlstart-Regelung: Bei einem Fehlstart wird der/die Verursachende verwarnet. Beim zweiten Fehlstart desselben Athleten wird er disqualifiziert.